



Argumento

Las libélulas son uno de los insectos más rápidos que habitan el planeta tierra pudiendo alcanzar los 70Km/hora.

A lo largo de los siglos, diferentes culturas las han escogido como símbolos tanto positivos como negativos.

Después de mucho investigar, en España todavía no existen historias acerca de ellas. Si nos dieran a elegir aquí y ahora lo que deseamos que simbolicen para nuestras vidas ¿seríamos capaces de decidirlo?



Puesta en escena



Estados emocionales en continuo cambio, una libélula, un teléfono, un ordenador portátil, una tela de araña con forma geométrica y el presente nos guían por esta leyenda interactiva donde todo el público puede participar del desarrollo de la misma; los espectadores serán protagonistas un rato y público otro. A partir de hoy todas y cada una de las personas que presencien esta función mirarán con otros ojos a este misterioso insecto.

Libélulas es un monólogo que nace de la necesidad de subir a un escenario en solitario y explorar nuevas formas de teatro, refrescando la relación público-artista. También, es un cuento interactivo a la búsqueda de una nueva comunicación con el espectador. La historia que se desarrolla en escena depende cada día de la relación que se establece con los asistentes, por lo que su duración es indeterminada. Disponible en catalán y castellano.

PARA TODOS LOS PÚBLICOS



Escrito y dirigido por: **Mr. Vértigo**

Intérprete: Nacho Atienza



teatro@mistervertigo.es



651 649 360